

Graphics Specifications

- 1 A0 Poster
 Print size:
 841mm x 1189mm
 plus 2mm bleed.
- Print size:
 974mm x 825mm
 plus 2mm bleed.
 Visible size:
 960mm x 810mm
- 3 Your company name in printed letters

Grafikspezifikationen

- 1 A0 Poster
 Druckmaß:
 841mm x 1189mm
 zzgl. 2mm Beschnittzugabe.
- 2 Infotresen
 Druckmaß:
 974mm x 825mm
 zzgl. 2mm Beschnittzugabe.
 Sichtmaß:
 960mm x 810mm
- 3 Ihr Firmenname in Druckbuchstaben

PLEASE UPLOAD YOUR GRAPHICS HERE

https://www.dropbox.com/request/2bj4J34k32DodHY6cJbR



Additional Specifications

- File format: Please provide files as .eps or .pdf, vectorised.
- Ideally, artwork should be supplied at a 1:1 scale. If this is not possible, the chosen scale must be stated (e.g. 1:10).
- Colour mode: CMYK spot colours must be converted to 4c; please do not use spot colours.
- The stand builder works exclusively with the Iso_coated_v2 colour profile. You can download this colour profile free of charge from eci.org.
- Fonts should always be converted to paths/outlines. Otherwise, all fonts used must be supplied as TTF or OTF files.
- Images cannot be enlarged indefinitely without loss of quality, so they must be provided at a minimum resolution. As a rule of thumb: if an image is created at a 1:10 scale, it should have a resolution of at least 300–400 dpi. At a 1:1 scale, the resolution should not fall below 30 dpi.
- Vector graphics always have crisp, defined edges and can be scaled to any size without any loss of quality. For this reason, all logos should be supplied as vector graphics.
- We and the stand builder accept no responsibility for blurry or pixelated print results.

Zusätzliche Spezifikationen

- Dateiformat: Bitte senden .eps oder .pdf, vektorisiert
- Optimal ist eine Anlage im Format 1:1. Sollte dies nicht möglich sein, muss der gewählte Maßstab mit angegeben werden (z.B. 1:10)
- Farbmodus CMYK, Sonderfarben bitte unbedingt in 4c, keine Sonderfarben
- Der Messebauer arbeitet grundsätzlich mit dem Profil Iso_coated_v2. Das Farbprofil können Sie unter eci.org kostenlos herunterladen.
- Schriften sollten immer in Pfade/Kurven umgewandelt sein, andernfalls müssen alle verwendeten Schriften als TTF oder OTF mitgeliefert werden.
- Bilder können nicht beliebig ohne jeglichen Qualitätsverlust vergrößert werden, deswegen müssen sie in einer gewissen Mindestauflösung geliefert werden. Als "Faustregel" gilt: Wenn ein Bild im Maßstab 1:10 angelegt ist, sollte es mindestens zwischen 300-400 dpi aufweisen. Bei einem Maßstab von 1:1 sollte eine Auflösung von 30dpi nicht unterschritten werden
- Vektor-Grafiken haben immer eine klare Außenkante und können daher ohne jeglichen Qualitätsverlust bis ins Unendliche skaliert werden. Deswegen sollten Logos aller Art immer als Vektor-Grafik angeliefert werden
- für unscharfe oder grobpixelige Wiedergabe im Druck wird von uns/dem Messebauer keine Verantwortung übernommen.